

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dengan jumlah sampel 52 peserta didik, diantaranya kelas eksperimen dengan jumlah 26 peserta didik dan kelas kontrol 26 peserta didik. Pada hasil pengumpulan data yang telah diperoleh bahwa skor rata-rata *pretest* kelas eksperimen 55,38 dan setelah diberikan perlakuan diperoleh skor *posttest* 72,12, sedangkan skor rata-rata *pretest* kelas kontrol 46,15 dan setelah diberi perlakuan diperoleh skor rata-rata 60,77.

Adapun hasil analisis data yang telah dilakukan dari perhitungan menggunakan rumus *Independent Sample T-Test* mendapatkan nilai *sig* (2-tailed) yaitu $0,012 < 0,05$ ini berarti bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima, maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh penggunaan media *smart pocket* dan kartu soal terhadap hasil belajar peserta didik pada pembelajaran PPKn kelas IV SDN 2 Pengadilan.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti memberikan beberapa saran yaitu sebagai berikut:

1. Guru

Diharapkan guru mampu memberikan proses pembelajaran yang lebih menyenangkan dan lebih bervariasi, seperti dengan menggunakan media

pembelajaran sesuai dengan materi maupun dengan perkembangan cocok peserta didik.

2. Sekolah

Diharapkan pihak sekolah mampu mendorong dan memberikan arahan kepada guru dalam mengembangkan berbagai media pembelajaran agar proses proses belajar mengajar lebih bervariasi dan lebih menyenangkan.

3. Peserta Didik

Peserta didik diharapkan lebih bersemangat lagi dalam setiap pembelajaran dan lebih memiliki keberanian untuk bertanya jika ada materi pelajaran yang kurang dipahami baik itu kepada guru maupun kepada temannya, sehingga dapat meningkatkan hasil belajar dan mencapai tujuan pembelajaran yang diharapkan

4. Peneliti Selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan mampu untuk membandingkan atau menyempurnakan dengan media pembelajaran lainnya untuk mencapai proses pembelajaran yang bisa meningkatkan hasil belajar peserta didik sehingga mampu mencapai tujuan pembelajaran yang diharapkan.